

**DESCÚBRELAS AQUÍ**

HUÉRCAL OVERA

## El municipio acogerá Cursos de Verano de la [Universidad de Granada](#)

El Ayuntamiento firma un convenio de colaboración para que se celebren en julio Eminentos científicos y profesores de gran prestigio participarán en los mismos

21.12.07 - ROGER DÍAZ

Huércal Overa acogerá el próximo año la celebración de Cursos de Verano de la [Universidad de Granada](#), lo que constituye toda una novedad para este municipio que, de este modo, amplía la colaboración científica que mantiene con dicha institución académica.

La celebración de estos cursos será posible gracias a la firma de un convenio de colaboración entre la Universidad y el Ayuntamiento que estará en vigor tres años.

Los Cursos de Verano convertirán a Huércal Overa en uno de los puntos de referencia más importantes del conocimiento y el saber a nivel de Andalucía.

Estos cursos contribuirán a dinamizar culturalmente el municipio y a estrechar a un más su relación con la [Universidad de Granada](#), en cuyas facultades estudian y han estudiado muchas generaciones de jóvenes huercaleses.

La presencia de la [Universidad de Granada](#) será mucho mayor y ello permitirá que en Huércal Overa se den cita algunos de los más eminentes científicos y profesores que imparten enseñanzas a nivel superior.

El alcalde de Huércal Overa, Luis García Collado, destaca que la firma de este convenio ha sido posible gracias a la buena relación existente con las autoridades académicas granadinas.

Fruto de esa estrecha colaboración fue la reciente celebración del 'Año Científico', una iniciativa que partió del Área de Universidad del Consistorio, al frente de la cual está Ana Rubio. Dicho ciclo continuará en los próximos años a través de la celebración de nuevas conferencias.

Una de las últimas fue 'La ciencia y sus aplicaciones', que se llevó a cabo del 24 al 26 de septiembre, con conferencias como la del profesor almeriense José Antonio Lorente Acosta, sobre las 'Aplicaciones del ADN en casos históricos'.

La firma del convenio que posibilitará la celebración de los Cursos de Verano el próximo mes de julio ha sido posible gracias a la mediación del profesor del Departamento de Química Orgánica de la [Universidad de Granada](#), Andrés Parra Sánchez.

### Nexo

Éste fue codirector del ciclo de conferencias científicas de septiembre pasado y nexos de unión entre el Ayuntamiento y la Universidad. Desde el Ayuntamiento se ha indicado que, de este modo, «se iniciaba un trabajo conjunto que ha culminado con la firma del convenio que prolongará la colaboración entre la [Universidad de Granada](#) y el Consistorio».

Parra recordaba que Huércal Overa y la Universidad siempre han estado unidos a través de iniciativas como el convenio de prácticas en empresas.